

Superan tope en producción de gasolina (Reforma 28/05/14)

Superan tope en producción de gasolina (Reforma 28/05/14) Por Xinhua Cd. de México México (28 mayo 2014).- La paraestatal Petróleos Mexicanos (Pemex) alcanzó en abril de 2014 el volumen de producción de gasolinas más alto en 52 meses al llegar a un promedio diario de 479 mil barriles, informó la empresa. En los tres primeros meses del año no había superado los 445 mil barriles diarios, y el total de elaboración de productos petrolíferos tampoco había llegado a una producción total de un millón 511 mil 500 barriles. La petrolera reportó que la importación de gasolinas durante el cuarto mes de 2014 se ubicó en 329 mil barriles diarios, cantidad que representó una disminución de casi 10 por ciento comparado con igual lapso de 2013. Pemex Refinación comercializó en territorio nacional un promedio de 772 mil barriles diarios de gasolinas en los primeros cuatro meses de 2014, de los que 639 mil barriles (83 por ciento) correspondió a Pemex Magna y 133 mil barriles (17 por ciento) a Pemex Premium. En abril de 2014, el diesel tuvo un incremento en su elaboración al promediar un volumen de 334 mil barriles diarios, la cantidad más alta en los últimos nueve meses. Así en las seis refinerías del País, Pemex elaboró durante el año un promedio diario de un millón 425 mil barriles de productos petrolíferos que incluye gasolinas, diesel, gas licuado y otros productos. El Gobierno de México aprobó en diciembre de 2013 la reforma energética que permitirá la inversión extranjera y de su cadena productiva para incrementar la oferta del combustible, lo que estiman disminuirá 49 por ciento del consumo nacional. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo